

Décédé le 26 janvier dernier, la dépouille du célèbre artiste musicien Pierre De Moussy a été accueillie à l'aéroport internationale de Douala en présence de sa famille musicale le mercredi 07 mars 2018.

La dépouille a immédiatement été transférée à la morgue de l'hôpital militaire de Bonanjo.

Une grande veillée sans corps est prévue au domicile familial du défunt sis au quartier Camp Yabassi le jeudi 15 mars 2018. Puis suivra l'inhumation qui aura lieu le 17 mars prochain au cimetière du bois des singes à Bonapriso-Douala.

En rappel, Pierre De Moussy est décédé le 26 janvier dernier à Genève en Suisse des suites de courte maladie. Il est connu pour avoir sorti des titres à succès tels que "Ndolo l'amour"; "2ème bureau".